

## **Jahresbericht des Präsidenten zum „PreCovid Jahr“ 2019 zuhanden der 78. Ordentlichen Delegiertenversammlung vom 28. September 2020**

Liebe Handballerinnen und Handballer

Das Jahr hat so gut begonnen, die „besondere Lage“ im Folgejahr zwingt uns aber für den Jahresabschluss in die Verlängerung. Wir sind aber froh, dass wir die DV doch noch durchführen können – allerdings mit gewissen Auflagen.

Erfreulich für uns war, dass unser Sektionsbestand unverändert geblieben ist. Wir hoffen natürlich, dass dies so bleiben wird.

Die Vorstandsarbeit verlief wie üblich sehr unspektakulär; für Probleme fanden wir immer eine Lösung und unseren Aufwand konnten wir erneut sehr minimal halten. Die Homepage wird sehr rege genutzt; das freut natürlich vor allem unseren Webmaster Georges. Den spielerischen Bereich hatte Hampe wie üblich voll im Griff. Er berichtet ja jeweils an den MLS über den jeweiligen Saisonverlauf. Auch die Finanzen wurden von Esthi kompetent gemanagt. Ihre Informationen werden in einem separaten Traktandum behandelt.

Ich bedanke mich bei meinen Vorstandsmitgliedern für die angenehme und zielgerichtete Mitarbeit. Das gilt natürlich auch für unsere Schiedsrichter/innen. Einschliessen möchte ich Georges, der ja nicht zum Vorstand gehört.

Dann danke ich natürlich allen Freizeit- und Firmensportlerinnen und Firmensportlern, die sich nach wie vor tatkräftig für unseren geliebten Handballsport in Vereinen oder in Spielgemeinschaften engagieren.

Ich wünsche allen eine erfolgreiche und unfallfreie Saison und freue mich auf eine hoffentlich weiterhin interessante Zukunft im Firmensport generell und besonders natürlich im Handball.

Heinz Humbel, Präsident Sparte Handball

Sisseln, 20.09.2020